



Giorgo Jackson, Ministro de Desarrollo Social en Melipilla

Description

La comuna de Melipilla recibió al ministro de Desarrollo Social y Familia, Giorgo Jackson, y al director nacional de Instituto Nacional de la Juventud, INJUV, Juan Pablo Duhalde, a fin de visitar de sostener un dialogo sobre convivencia escolar junto a los centros de estudiantes de diversos establecimientos educacionales públicos de Melipilla; Liceo Gabriela Mistral, Liceo Bollenar, Liceo Bicentenario Sotomayor Baeza y Liceo Politécnico, en el marco del programa Hablemos de Todo y el Programa “Yo promuevo el buen trato” que impulsa el INJUV.

A este encuentro, se sumaron las autoridades comunales liderados por la alcaldesa Lorena Olavarría.

Para conocer más de las líneas de acción de este programa, visita www.hablemosdetodo.injuv.gob.cl

Fuente: El Maipo

Date Created

Mayo 2023